



Apartamento planta baja en venta en Reserva del Higuerón, Benalmádena

575.000€

Dormitorios: 2 Baños: 2 Construído: 86m² Terraza: 49m²















Costa del Sol, Reserva del Higuerón

Experimente un nuevo estilo de vida en Higuerón Oeste: lujo, comodidad y actividad, todo en uno. Al entrar en Higuerón Oeste, le recibirá un exuberante oasis de olivos centenarios y carreteras en buen estado que le invitan a correr o montar en bicicleta. Aquí se encuentra en un resort de 5 estrellas que combina relajación y actividad, según sus preferencias. La membresía al exclusivo club deportivo y de spa del resort está justo al lado, y el Higuerón Beach Club ofrece sol, playa y experiencias de lujo para toda la familia. El transporte a la estación de tren que conecta Fuengirola con Málaga sale directamente del resort, al igual que un servicio de transporte a tiendas, supermercados y restaurantes. El resort está junto al Hotel Higuerón, donde varios restaurantes, incluido uno con estrella Michelin, le esperan para mimarle. En medio de este vibrante y tranquilo entorno, encontrará este elegante y luminoso apartamento de 2 dormitorios, que combina funcionalidad, comodidad y exclusividad. Desde el recibidor, se accede a un acogedor recibidor que da acceso a la cocina-comedor abierta o al pasillo, que conduce a los dormitorios y baños. Al final del pasillo se encuentra el dormitorio principal con vestidor y baño privado en suite. La cocina está totalmente equipada con electrodomésticos modernos, incluyendo un frigorífico-congelador empotrado, lavavajillas, microondas y lavadora en un trastero adyacente. La isla central de la cocina, con espacio para sillas de comedor, crea un punto de encuentro natural. El salón continúa con un estilo abierto, luminoso y acogedor, con altavoces de techo integrados y grandes puertas que se abren de varias maneras para crear una transición natural entre el interior y el exterior. El apartamento cuenta con un pequeño jardín tanto delante como detrás, perfecto para relajarse, jugar, leer o simplemente disfrutar del sol. La terraza se puede separar del jardín con elegantes puertas correderas, lo que permite ajustar la privacidad y la amplitud según sea necesario. El apartamento incluye una plaza de aparcamiento subterráneo seguro con acceso en ascensor, así como un práctico trastero junto a la plaza de aparcamiento. Higuerón Oeste ofrece instalaciones estilo resort, como piscina, spa con sauna y baño natural, todo diseñado para su comodidad y bienestar. El propietario también ha realizado mejoras significativas durante la construcción y posteriormente ha añadido mejoras adicionales, para que el apartamento luzca de primera clase y le permita añadir su toque personal. No se trata solo de un hogar: es un estilo de vida donde el lujo, la actividad y la relajación van de la mano.





Características:

Características Orientación Control climatico

Terraza cubierta Sur Aire acondicionado
Transporte cercano Suroeste

Terraza privada

Trastero

Baño en-suite

Doble acristalamiento Armarios empotrados

Lavadero

Wifi

Acceso para personas con movilidad

reducida

VistasConfiguraciónCondiciónMarUrbanizaciónExcelente

Jardín Cerca del mar Nueva construcción

Cerca de tiendas Cerca de ciudad Cerca de Marina

Piscina Cocina Jardín
Comunal Totalmente equipada Comunal
Privado

Facil mantenimiento

SeguridadEstacionamientoUtilidadesComplejo cerradoSubterráneoElectricidad

Calle